

Nouvelles locales du mercredi 11 janvier 2012

@rib News, 11/01/2012 | Justice- Les avocats de la défense dans l'affaire Ruvakuki ont accusé le siège du tribunal des malentendus qui se sont observés durant les dernières audiences publiques. En effet, les avocats se basent sur les irrégularités qui ont émaillé le dossier depuis le début de la procédure ainsi que le fait qu'ils ont eu tardivement le dossier sans oublier le fait que ce sont les détenus qui doivent se déplacer alors que ce sont les juges qui devraient le faire. Les avocats ont annoncé qu'ils vont saisir la Cour d'appel pour qu'il désigne un autre siège puisque selon le siège a un caractère penchant. L'audience a été renvoyée au 15 janvier. [Rpa/Isanganiro/Bonesha/Rtr]

Politique- Réunion des représentants des partis politiques avec le deuxième vice-président de la République. Durant cette rencontre, le deuxième vice-président a souligné les réalisations de l'Etat durant cette année écoulée. Il a souligné les réalisations dans le domaine de la lutte contre la corruption (tolérance zéro). [Rtr/Rtnb]- Le taux de corruption a fortement diminué, a-t-il ajouté, des hôpitaux ont été construits. Les représentants des partis politiques ont quant à eux demandé de prendre en main les questions relatives au chômage, à la famine, à la carte mutuelle qui ne signifie plus rien pour la population qui l'utilise et la question de la sécurité qui fait peur aux investisseurs étrangers. Les taux élevés que les banques pratiquent freinent les initiatives. Le deuxième vice-président a rassuré que la sécurité est bonne. [Rtr/Rtnb]- Valentin Bagorikunda, procureur de la République du Burundi a fait savoir que la dette que l'Ouganda devait au Burundi était en cours de remboursement et qu'une partie du matériel scolaire de la part de PicFare est toujours sous livraison ; levant ainsi des équivoques, selon lui, sur ce dossier dans lequel certains mandataires publics sont accusés d'avoir détourné des fonds publics. [Isanganiro/Rtr/Rpa]- Il annonce pourtant que le député Manassé Nzobonimpa sera poursuivi sur l'implication de certains agents de l'Etat dans ce dossier de détournement sans preuves. Le Procureur Général de la République a souligné que Manassé Nzobonimpa devra être objet de poursuites judiciaires car, selon lui, les hauts dignitaires qu'il avait accusés ont porté plainte contre lui. [Rtr/Rpa]- L'Oluome n'est pas étonné de la décision. « Cela entre dans la logique des autres dossiers de malversation que la justice a classés sans suite » a déclaré Gabriel Ruyiri, président de l'Oluome, un observatoire de Lutte contre la Corruption et les Malversations Economique. Selon lui, la société civile n'est pas découragée face à cette situation : « Nous allons continuer à plaider pour que la justice fasse son travail » a souligné le président de l'Oluome. [Rpa]

Sécurité - Plus de 220 femmes ont été violées l'année passée selon les statistiques du centre Seruka. La province de Bubanza vient en troisième position. [Rtnb]- Un jeune adolescent a été attrapé mardi soir par la population en commune Kanyosha alors qu'il affirmait être en train de collecter de l'aide pour les combattants. Il a été remis à la police et les enquêtes sont en cours. [Bonesha/Rtr]

Société- Préavis de grève des travailleurs de la Mutuelle de la Fonction Publique. Les primes de l'année passée sont basées sur cette grève. En effet, le deuxième vice-président a annoncé la suspension desdites primes alors que certains les avaient déjà reçus. Ils demandent que justice leur soit faite. [Isanganiro]- Sur la colline Gasanda, plusieurs ménages ne sont pas mariés également. Ceci est dû au fait que les gens ne sont pas sensibilisés sur l'importance d'être mariés également. Les femmes qui abandonnent l'école pour aller se marier viennent gonfler les effectifs selon le centre CDF. Il demande que les femmes abandonnent plus les écoles et que les ménages irréguliers régularisent leur situation. [Isanganiro]